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Acta que se levanta en la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 17:15 horas del día 31 

de julio de 2012, en el lugar que ocupa la Sala de Juntas de la Dirección de Recursos 

Materiales y Servicios, sito en Periférico Sur número 4124, segundo piso, Colonia Ex Hacienda 

de Anzaldo, Delegación Álvaro Obregón, Código Postal 01090, lugar donde se celebró la 

Séptima Sesión Ordinaria 2012 del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del 

Instituto Federal Electoral. -------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. LISTA DE ASISTENCIA--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Asistieron a la sesión los C.C.: Biol. Armando Contreras León, Presidente Suplente; Lic. Claudia 
Edith Suárez Ojeda, Secretaria Ejecutiva Suplente; Mtra. Maira Melisa Guerra Pulido, Vocal 
suplente; Lic. Alfredo Eduardo Ríos Camarena Rodríguez, Vocal; Lic. Francisco Javier Zárate 
Ponce, Vocal Suplente; Ing. Marco Antonio López Meléndez, Vocal Suplente; Lic. Fabiola Navarro 
Luna, Asesora Suplente; Lic. Fernando Flores Macías, Asesor Suplente.------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
VERIFICACIÓN DE QUÓRUM----------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Biol. Armando Contreras León, Presidente Suplente, saludó a los integrantes y solicitó a la Lic. 
Claudia Edith Suárez Ojeda, Secretaria Ejecutiva Suplente del Comité, verificar el quórum para 
iniciar la sesión, quien, de conformidad al registro de asistencia, señaló que era procedente continuar 
con la sesión. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
2. ORDEN DEL DÍA------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Biol. Armando Contreras León solicitó a la Lic. Claudia Edith Suárez Ojeda, poner a 
consideración de los presentes el orden del día, el cual fue aprobado por unanimidad. ---------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
3. DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN /DIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y 
SERVICIOS- Con fundamento en el artículo 19 fracción IV del Reglamento del Instituto Federal 
Electoral en materia de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, numeral 2.37 tercer párrafo 
de las Políticas, Bases y Lineamientos en materia de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios del Instituto Federal Electoral y numeral 6.1 sexta viñeta del Manual para la 
Integración y Funcionamiento del Comité de Adquisiciones, se presenta para su análisis, el 
Informe de la conclusión y resultados generales de las contrataciones realizadas, 
correspondientes al Primero y Segundo Trimestre de 2012.----------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Lic. Claudia Edith Suárez Ojeda, dijo: “Se presenta el Informe Trimestral el cual se pone a 
consideración de los comentarios de los miembros del presente cuerpo colegiado, mencionando que 
en el ingreso a la sesión presentamos el folio 15, que es el formato de cálculo de determinación del 
porcentaje del 70-30”.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Lic. Fernando Flores Macías, Asesor Suplente de la Contraloría General, expuso: “Yo tengo 
algunos comentarios; más bien es una solicitud: Que nos enviaran el informe de los procedimientos 
de invitación a cuando menos tres, incluyendo a quién se adjudica, con qué montos y con qué 
fundamento, sobre todo cuando se declaran desiertos”.--------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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La Lic. Claudia Edith Suárez Ojeda, preguntó: “¿Un cuadro similar al de las licitaciones?”---------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Lic. Fernando Flores Macías, afirmó: “Sí, de favor. Y hay tres comentarios que me gustaría 
hacerte la nota, más bien pedirte que nos informes después en una nota informal también sobre ese 
particular”.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
No existiendo más comentarios, se dio por enterado este Cuerpo Colegiado del punto uno del orden 

del día.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

4. DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN / DIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y 

SERVICIOS- Con fundamento en el numeral 2.37, párrafo segundo, fracción VII de las Políticas, 

Bases y Lineamientos en materia de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Instituto 

Federal Electoral, se presentan para su aprobación, las actas correspondientes a la Sexta 

Sesión Ordinaria 2012, Cuarta y Quinta Sesiones Extraordinarias 2012.-----------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Mtra. Maira Melisa Guerra Pulido, Vocal Suplente de la Dirección Ejecutiva de Capacitación 
Electoral y Educación Cívica, expuso: “Solamente comentar que su servidora, quien participó en 
dichas sesiones, tengo algunas observaciones en términos de forma que, si ustedes no tienen 
inconveniente, las haría llegar el día de mañana a la Secretaría, para que las puedan revisar y se 
integren. Son solamente de forma y la intención sería obviar tiempo, para no detenernos en estos 
detalles”.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Lic. Alfredo Eduardo Ríos Camarena Rodríguez, Vocal de la Dirección Ejecutiva de 
Prerrogativas y Partidos Políticos, comentó: “Solamente me gustaría que se pudieran votar de 
manera diferenciada, porque en una de ellas me parece que no tuvimos presencia; no estoy seguro, 
lo estoy checando”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Biól. Armando Contreras León, aclaró: “Son tres actas. La del 27 de junio de 2012, la del 18 de 

junio de 2012 y la del 21 de junio de 2012”.------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

El Lic. Alfredo Eduardo Ríos Camarena Rodríguez, dijo: “Entonces en todas estamos presentes. 

No tengo problema”.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sin más participaciones, las actas fueron aprobadas por unanimidad.--------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS----------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Mtra. Maira Melisa Guerra Pulido, expuso: “Justamente en la sesión del 21 de junio se nos pidió 
que transmitiéramos, en el caso de los vocales suplentes, a nuestros Directores Ejecutivos el interés 
que había de ir programando cursos de capacitación y revisar con ellos, si ellos podrían o no estar 
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asistiendo. En ese sentido, hice la solicitud de que se nos enviara de manera específica la hora y las 
fechas en las que se tenía contemplado hacer, para poder hacer una consulta y poder traer aquí la 
información adecuada. No recibí dicha información.-------------------------------------------------------------------
No sé si es parte de los acuerdos y del seguimiento que se debería de dar; no lo vi enunciado en el 
seguimiento y si fuera en este punto pediría tratarlo aquí y si no entonces, si ustedes gustan, lo 
vemos en asuntos generales”.-----------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Biól. Armando Contreras León, respondió: “Lo vemos en asuntos generales”.---------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Al no existir más intervenciones, el Comité se dio por informado del seguimiento de acuerdos.-----------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6. ASUNTOS GENERALES--------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Lic. Claudia Edith Suárez Ojeda, dio lectura al primer punto de los asuntos generales, el cual 
correspondía al oficio DECEYEC/1532/12, de fecha 24 de julio del presente año, remitido por la 
Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, mediante el cual se notifica a los 
integrantes del Comité el cumplimiento a lo solicitado por la Contraloría General durante la Segunda 
Sesión Extraordinaria, de fecha 12 de abril de 2012, con relación a la comprobación de la eficacia del 
servicio prestado por la empresa Google Operaciones de México, S. de R. L. de C.V., para “Espacios 
Publicitarios (Banners) que permitan la difusión de mensajes relativos a la Promoción del Voto 
Informado y Razonado así como de la Participación Ciudadana en el Proceso Electoral Federal 2011-

2012”.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Como segundo punto, La Lic. Claudia Edith Suárez Ojeda, explicó sobre la capacitación a 
funcionarios: “Para la capacitación aún nos hace falta una información respecto del proveedor, para 
poder concretar las fechas reales en las que se podrían programar. Entonces, con la atenta súplica 
esperar lo que es el transcurso de los siguientes días para que podamos remitir vía oficio, fuera de 
este Comité, el calendario propuesto”.------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por último, el Lic. Fernando Flores Macías, solicitó asentar en acta que “No se omite manifestar que 
las consideraciones anteriores tienen por objeto brindar únicamente una orientación general de índole 
estrictamente normativa con base en los antecedentes proporcionados, y no representan desde 
luego, una resolución a los asuntos planteados, ni prejuzgan acerca de las decisiones que tomen los 
integrantes de este Comité, ni de la posibilidad que en un futuro se lleven a cabo auditorías o 
revisiones respecto de los actos derivados de las mismas”.---------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Es así como el Biól. Armando Contreras León, informa que los puntos del orden del día fueron 
agotados y agradece a todos su presencia, dando por terminada la sesión.------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Lic. Fabiola Navarro Luna 
Asesora Suplente 

  

 

 
Lic. Fernando Flores Macías 
Asesor Suplente 

  

 

 


